
Die Vorsitzende bittet Herrn Hillebrand um Erläuterung der Vorlage.  
 
Nach den Ausführungen von Herrn Hillebrand sollen Erweiterung und Umbau der Kita im 
laufenden Betrieb erfolgen und es gebe eine enge Abstimmung mit der Kita-Leitung sowie 
dem Träger. Er stellt die Baupläne vor und legt dar, dass die Fertigstellung im Herbst 2019 
erfolgen solle. Fördermittel i. H. von 250.000 Euro hätten realisiert werden können.  
 
Die Vorsitzende lässt über den Vorlage abstimmen. 
 
Beschluss: 
einstimmig beschlossen 
 
Endg. entsch. Stelle: 
Ratsversammlung 
 


